

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa “Pemberian Makanan pada Anak Umur 0-2 Tahun pada Situasi Bencana Banjir di Mangkang Wetan RW 03 Kota Semarang” adalah:

Pemberian makanan anak umur 0-2 tahun pada situasi bencana banjir di Mangkang Wetan RW 03 belum sesuai dengan umur bayi menurut Pedoman Kegiatan Gizi Penanggulangan Bencana. Serta tidak ada tenaga kesehatan yang datang ke lokasi bencana untuk memberikan penyuluhan tentang cara pemberian makanan untuk anak umur 0-2 tahun hal tersebut belum sesuai dengan prinsip pedoman gizi dalam penanggulangan bencana yaitu adanya institusi penyelenggara PMBA yaitu pemerintah daerah yang dibantu oleh dinas kesehatan setempat yang memiliki tenaga kesehatan terlatih dalam situasi bencana.

B. Saran

1. Bagi BPBD Kota Semarang

Khususnya di BPBD Kota Semarang dapat menjadi masukan agar lebih memperhatikan bantuan makanan yang didistribusikan untuk korban banjir terutama PMBA untuk anak umur 0-2 tahun sehingga anak bisa mendapatkan makanan yang sesuai dengan Pedoman Kegiatan Gizi Penanggulangan Bencana.

2. Bagi Tenaga Kesehatan

Diharapkan untuk kedepannya tenaga kesehatan dapat ikut berpartisipasi dalam memberikan penyuluhan tentang cara pemberian makanan bantuan untuk anak umur 0-2 tahun pada situasi bencana dengan bahan makanan yang ada.

3. Bagi Institusi

Dapat menambah bahan kepustakaan diprogram D-III kebidanan Universitas Muhammadiyah Semarang dan sebagai sumber atau referensi untuk penelitian selanjutnya.

4. Bagi masyarakat

Memberikan wawasan dan gambaran kepada masyarakat umumnya dan khususnya pada korban bencana diharapkan lebih memperhatikan lagi dalam pemberian makanan pada anak umur 0-2 tahun dalam situasi bencana.

5. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat digunakan sebagai salah satu data untuk peneliti selanjutnya dan dilakukan penelitian lebih lanjut berdasarkan bencana alam lainnya, variable yang berbeda, jumlah informan yang lebih banyak, tempat yang berbeda, desain yang lebih tepat dan tetap berhubungan dengan pemberian makanan bantuan pada anak umur 0-2 tahun dalam situasi bencana.